



Dr.Nr. Mitteilung Bänke

TUA
am 17.09.2020
öffentlich
Datum: 03.09.2020

Anlage:

Mitteilung über die Anschaffung/Aufstellung neuer Bänke im Bereich des Spielplatzes im Stadtgarten

Nach einem Hinweis aus dem Gemeinderat, dass im Bereich des Spielplatzes im Stadtgarten die Bänke in einem schlechten Zustand sind, wurden zwei Bänke mit Rückenlehne und zwei Hockerbänke – jeweils mit Stahlfuß und Holzlattung – bestellt. Die Bänke werden in KW 42 geliefert und anschließend durch den Bauhof montiert.